



EDUCACIÓN

La Escuela Politécnica acoge este viernes la Olimpiada de Física

B.M. / ÁVILA

La Escuela Politécnica Superior de Ávila acoge este viernes la fase local de la XXXIII Olimpiada Española de Física. La prueba comenzará a las 16,30 y tendrá una duración aproximada de tres horas. Esta prueba se realiza de forma simultánea en Salamanca y Zamora.

El temario comprende parte de los contenidos de las asignaturas de Física y Química de primero de Bachillerato y de Química de segundo. En el primer caso es la parte de cinemática, dinámica y energía y en el segundo, gravitación, vibraciones y ondas y electrostática.

Para la realización de la prueba será necesario el uso de una calculadora y una regla, pero no se permitirán calculadoras programables con memoria permanente ni la consulta de libros o apuntes. Habrá un ejercicio de tratamiento de datos experimentales.

El acto de entrega de diplomas y premios se llevará a cabo en la Facultad de Ciencias el 25 de febrero.

Los dos primeros clasificados de la fase local tendrán derecho a participar en la nacional, aunque en este caso será el 29 de abril pero en un formato telemático.